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Betreff: Anfrage der Fraktion DIE LINKE/Die PARTEI im Stadtrat Halle (Saale) zur 

Erarbeitung und Umsetzung eines verwaltungsinternen 
Immobilienmanagements 

  
 
Am 24.09.2014 beschloss der Stadtrat mit einem Antrag zur Neuausrichtung und Umsetzung 
eines verwaltungsinternen Immobilienmanagements (V/2014/12821) die Erarbeitung einer 
städtischen Immobilienstrategie und eine jährliche Berichterstattung zum Thema. Außerdem 
soll vierteljährlich über den Umsetzungsstand der Überführung des Eigenbetriebes Zentrales 
Gebäudemanagement in einen Fachbereich Immobilien- und Bewirtschaftungsmanagement 
berichtet werden. 
 
 
Wann legt die Verwaltung dem Stadtrat einen Entwurf zur städtischen Immobilienstrategie 
zur Beschlussfassung vor? 
 
Wann erfolgt eine Berichterstattung zur Überführung des Eigenbetriebes Zentrales 
Gebäudemanagement in einen Fachbereich Immobilien- und Bewirtschaftungsmanagement? 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
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Sitzung des Stadtrates am 25.02.2015 
 
TOP: 9.4 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE/Die PARTEI im Stadtrat Halle (Saale) zur Erarbeitung 
und Umsetzung eines verwaltungsinternen Immobilienmanagements 
Vorlagen-Nummer: VI/2015/00590 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
zu Frage 1: 
Die Verwaltung arbeitet an einer solchen Strategie für die Entwicklung des städtischen 
Immobilienbestandes. Die Vorlage einer qualifizierten Immobilienstrategie für die städtischen 
Liegenschaften erfordert ein komplexes, breit abgestimmtes und umfassendes Herangehen. 
Gegenwärtig werden relevante Daten erhoben, ausgewertet und aufbereitet und technische 
und organisatorische Voraussetzungen für die weitere Bearbeitung des Themas geschaffen. 
Aufgrund des zu bearbeitenden umfangreichen Datenmaterials und der notwendigen 
umfassenden Recherche wird dem Stadtrat ein entsprechendes Konzept voraussichtlich bis 
zum Jahresende 2015 vorlegt. 
 
zu Frage 2: 
Die Überführung des ZGM in den neuen Fachbereich erfolgte planmäßig mit Wirkung vom 
01.01.2014. Mit Datum vom 15.01.2014 legte die Verwaltung der die Rückführung 
begleitenden Arbeitsgruppe einen Abschlussbericht zur Umsetzung der Maßnahmen 
(Ampelbericht) vor. Der fortgeschriebene Ampelbericht für das erste Quartal wird dem 
Stadtrat im April 2015 vorgelegt. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt  
Beigeordnete für Sport und Kultur 
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